



集団での体験や学習はかけがえのないもの

校長 泉 和宏

梅雨入りを前に、木々の緑がいっそう深まってまいりました。職員玄関の天井に昨年同様ツバメが巣を作っています。また、先日1年生が自分が選んで植えたアサガオやヒマワリ等に毎朝水やりをしています。2年生もミニトマトを中心に自分が選んだ苗に水やりをしています。3年生のホウセンカや4年生のヘチマは、玄関前のスペースに置いた黒ポットから芽がたくさん出てきました。

18日（日）は、運動場で井上地区運動会が行われ、児童も多数参加しました。6年生の6人は、開閉会式に旗係としても参加しました。天候が心配される中でしたが、地区の方々、子供たちが交流を楽しむ姿を見るることができました。

5月には、5年生が田植え、28日には4年生が器械運動交歓会に参加、22, 23日には6年生は、宿泊体験学習をしました。井上小学校の教育目標は、『自立する子・「合い」ある子の育成』です。子供たちにはこれらの体験を通して「自分で考える力を付ける」という目標に近づくことができました。同時に、みんなの力を合わせるよさにも気付いたのではないでしょうか。いっしょに体験する良さは、やった者でないと味わうことができません。学習もそうですが、みんなで意見を交わしたり、聞き合ったりして学びを深めていってほしいと思います。

さて、6月からは1学期後半に入ります。5月連休明けには子供たちに少し疲れも見えたのですが、今では1年生も徐々に学校生活に慣れ、校内のいろいろな場所を探検しています。3年生は、総合の学習で計画的に地域の探検をしてきました。5年生は、6月18日の津幡町小学校音楽会に向け、授業や休み時間に一生懸命練習しています。練習の成果が今からとても楽しみです。水泳学習も始まるこれからの中は、熱中症に気を付けて子供たちの成長を応援していきたいと思います。保護者の皆様にはこれまでに水筒持参や衣替えの件についてお伝えしましたが、今後もご家庭や地域でのご理解とご協力をお願いいたします。

6月19日（木）授業参観の後に、引き渡し訓練を実施します。混雑が予想されますが、安全に確実に引き渡しができますようご協力を願いいたします。

また、6月になりましたら、『児童引き渡しの対応について・保存版』（R7年度版）を配付します。ご家庭でもお子様と一緒にご覧になり、避難の確認をしていただけたらと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

◆◆楽しかった全校なかよし遠足◆◆

5月1日、晴天の中、異学年で構成されたなかよし班で、あがた公園へ遠足に行ってきました。なかよし班の6年生を中心に、助け合う姿がたくさん見られました。

